

Ser Secretario Técnico del Sistema Anticorrupción del Estado de Coahuila de Zaragoza es no solo una oportunidad si no un compromiso con los ciudadanos y la legalidad, implicaría para mí un gran orgullo y responsabilidad que pienso asumir con el compromiso y profesionalismo que ello requiere.

El tema anticorrupción, tiene muchos aspectos, ha dejado de ser una queja ciudadana sobre funcionarios, es algo más. Es un reflejo de expresión cívica de manifestación política en la que los ciudadanos serán los que fiscalicen y ejecuten los principios de honestidad, probidad y transparencia de quienes están al servicio del estado y de su sociedad.

El futuro de políticas públicas y quiénes serán sus ejecutores dependerá en gran medida de los trabajos y el compromiso que tenga este sistema anticorrupción, sin duda parte aguas en las formas y la efectividad sobre las formas de gobernar y aplicar los recursos y facultades de instituciones y funcionarios.

No está en juego puestos electorales o cargos de elección popular, si no elegir la capacidad, compromiso y entrega de ciudadanos para vigilar y fiscalizar para contribuir al fin máximo del Estado, el bien común.

Luego entonces, ser parte y garante de un ente de esta naturaleza que busca recuperar y generar la confianza que se ha perdido en las instituciones y los funcionarios, para mí, repito, sería un orgullo y una responsabilidad que me obliga a cumplir y prepararme constantemente para el mejor desempeño de mis obligaciones como secretario técnico.

Hacer valer los derechos y obligaciones de ciudadanos en relación a la legalidad y honestidad de sus funcionarios, los electos y los que son designados, sin duda no es una tarea fácil, pero ha quedado demostrado que con trabajo y compromiso, mediante la elección de ciudadanos comprometidos con la equidad, imparcialidad y la legalidad, conscientes de cómo debe ser la función pública es la mejor solución al tema de la corrupción.

Hacer de la transparencia y la legalidad de los actos un estilo de vida, en el que los ciudadanos en la toma de decisiones, en la implementación de políticas públicas a través de instituciones y ejecutadas por los ciudadanos, es el motivo por el cual quiero formar parte de manera activa como Secretario Técnico del Sistema Estatal Anticorrupción.

Me comprometo a llevar a cabo con probidad, compromiso y responsabilidad lo que se ha conseguido por parte de la sociedad civil al exigir una institución que de verdad fiscalice, que de verdad sancione a los corruptos; estoy convencido que la ciudadanización de

las instituciones y la profesionalización de los funcionarios compromete a hacer mejor su trabajo, pues se dejan atrás los compadrazgos, los compromisos políticos, y ponen a todos los actores en su justo lugar; los ciudadanos a participar y vigilar desde los consejos ciudadanos de cualquier índole, a los políticos y funcionarios a hacer su trabajo con responsabilidad, y por último reconocer con mejores oportunidades a los funcionarios que hacen bien su trabajo.

Mi experiencia me permitirá hacer mi trabajo de manera comprometida, la labor social me ha distinguido durante mis años de estudiante y también como profesionalista, mi preparación académica en temas de análisis y comunicación política me permite estar siempre al tanto de la agenda política y los problemas del estado, y mi experiencia como abogado ante particulares y en instancias judiciales en materia administrativas, civiles, penales y gubernamentales la pondría completamente al servicio de mis funciones como consejero del sistema estatal anticorrupción, además de contribuir a políticas que involucren a los ciudadanos y demás actores políticos, gobierno, funcionarios.

Espero y creo que un día no necesitaremos de este tipo de instituciones, porque creemos en las personas que administran y ejecutan recursos y políticas públicas, y por qué además en caso contrario existirán las sanciones a los responsables y corruptos.

Quiero ser Secretario Técnico del Sistema Estatal Anticorrupción porque creo en las instituciones como las únicas que garantizan la legalidad y son los medios para llegar a mejores estadios de vida, sin duda crear un sistema anticorrupción no habla bien de lo que somos como sociedad, pero debemos aplicar soluciones al problema que aqueja y corrompe nuestro sistema político; ser parte de la solución es por lo que quiero contribuir significativamente en la consolidación y evolución de la legalidad y participación ciudadana que nos distinga como ejemplo de que las cosas se pueden y deben de hacer bien, de lo contrario hacer efectivas las sanciones de igual manera de forma ejemplar.

Pongo y pondré todo mi empeño para cumplir cabalmente con el fin y naturaleza del sistema anticorrupción, me preparare incluso para ser mejor en mis funciones y especializarme en la materia, pues me obliga a ser el primero en acreditar mis conocimientos, mis aptitudes y sobre todo la calidad moral y legal para sancionar a aquellos que no cumplan con sus obligaciones o se aprovechen de los recursos públicos o de su posición, me comprometo desde ahora a especializarme constantemente para ser mejor en el desempeño de mis funciones y obligaciones.

**EDUARDO ONTIVEROS MUÑIZ**